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Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der 
B 90/Die Grünen Stadtratsfraktion  
      

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   24.01.2013 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0422/2013 

Sehr geehrter Herr Schweßinger, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. 
Der Stadtrat hat die Oberbürgermeisterin mit der Beschlussfassung zum HSK beauftragt, 
dass neben den von der Verwaltung vorgeschlagenen Maßnahmen zur Stellenreduzierung 
insgesamt weitere 20 Stellen abzubauen sind. In diesem Zusammenhang hat die 
Oberbürgermeisterin entschieden, dass die Stelle nicht neu ausgeschrieben wird und die 
Aufgaben innerhalb der Verwaltung neu organisiert werden. 
 
Zu 2. 
Die Prüfung hat ergeben, dass ein verwaltungsinternes Energiemanagement im Vergleich 
zur Beratung durch Dritte langfristig die wirtschaftlichere Lösung ist.  
 
Zu 3. 
Eine entsprechende Stelle wurde bereits öffentlich ausgeschrieben, das Auswahlverfahren 
läuft derzeit. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


